

Pressemitteilung 26/2014

„Wanderlust & Aussichtsbahn“ - Wanderer und Eisenbahnfans aus Nah und Fern waren dabei

Schwarzenberg / Annaberg-Buchholz: Unter dem Motto „Wanderlust & Aussichtsbahn“ waren die historischen Schienenbusse für die Erzgebirgische Aussichtsbahn am 20. und 21. September unterwegs.

Der Wettermischung aus sonnigen Abschnitten und gewittrigen Regenschauern wurde von den Organisatoren an beiden Tagen die Stirn geboten. Zwei Wanderungen inklusive Rückfahrt mit der Aussichtsbahn waren im Rahmen der „Wanderwochen echt Erzgebirge“ im Angebot. Besonders erfreute zeigten sich die Wanderführer über die rege Teilnahme an beiden Touren.

Herr Riedel führte 38 Teilnehmer am Samstag auf 14 km von Schwarzenberg über den aussichtsreichen Emmlerweg nach Scheibenberg. Am Sonntag begleitete Herr Bley auf der erstmals als geführte Wanderung angebotenen Tour „Ein Streifzug durchs obere Erzgebirge“ weitere 14 Wanderer vom unteren Bahnhof in Annaberg-Buchholz über Frohnau und Schlettau nach Scheibenberg. Neben den Ausblicken auf die erzgebirgische Landschaft durften die Teilnehmer auch eine kurze Führung im Frohnauer Hammer und durch das Schloss Schlettau erleben – an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an beide Einrichtungen. Der jüngste Teilnehmer dieser Wanderung war Denny Ullmann aus Dresden. Dieser war bei seinen Großeltern - Familie Schablack - in Tannenberg zu Besuch und feierte dort am Samstag seinen 9. Geburtstag. Größter Wunsch war eine Fahrt mit dem „Ferkeltaxi“ der EAB. Um sich diesen Wunsch zu erfüllen, nahm der junge Wandersmann am Sonntag dann auch tapfer die vielen Kilometer von Annaberg-Buchholz bis Scheibenberg auf sich und konnte sich dann freudestrahlend auf der Rückfahrt im Zug erholen.

Doch nicht nur große und kleine Wanderfreunde, auch zahlreiche Reisegruppen – unter anderem ein Busunternehmen aus den Niederlanden – sowie eine Gruppe Journalisten, die das Erzgebirge anlässlich des „Musikfestes Erzgebirge“ besuchten, nutzten die Erzgebirgische Aussichtsbahn für die Fahrt zwischen Annaberg-Buchholz und Schwarzenberg.

Nach diesem erfreulichen Zuspruch und positiver Resonanz der Fahrgäste laufen nun bereits auf Hochtouren die Vorbereitungen für das nächste Fahrtwochenende. Dieses würdigt mit einem umfangreichen Programm sowohl auf den Gleisen, als auch entlang der Bahnstrecke das 125jährige Bestehen der Eisenbahnlinie Annaberg-Buchholz – Schwarzenberg. Unter dem Motto „Zeitreise durch 125 Jahre Eisenbahngeschichte“ kommen sowohl der dampflokbespannte VSE-Museumszug, als auch weitere historische und moderne Schienenfahrzeuge zum Einsatz. Vielfältige Gelegenheiten zum Mitfeiern gibt es auch auf den Bahnhöfen und Haltepunkten entlang der Bahnstrecke.